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Dans une interview réalisée par le journaliste Arrol Tchappi, le présentateur de la célèbre émission "l'Arbre
à palabre radiophonique" donne clairement des raisons pour lesquelles il a suspendu son contrat de
partenariat avec la radio Galaxy FM.

L'on retient pour l'essentiel qu'il n'a jamais fait partie des effectifs du personnel de cette radio,
c'était un partenaire qui payait mensuellement ses tranches d'antennes pour procduire son
émission et dont des contraintes de temps ne lui permettaient plus de satisfaire
quotidiennement les auditeurs. Voici l'intégralité de l'interview...

Interview réalisée par Arrol Tchappi

Bonjour L'Activateur

Bonjour Arrol.

Pourquoi avez avez-vous mis un terme à votre contrat à la radio Galaxy FM ?

La véritable raison est que j'ai plus assez de temps pour produire une émission quotidienne à
Galaxy FM. Avec l'actualité politique de l'heure, je suis très sollicité et contraint d'être
physiquement présent sur le terrain, pour accompagner les hommes politiques engagés dans
les opérations de renouvellements des organes de base du Rdpc. Afin d'éviter d'avoir des
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problèmes d'assiduité avec les fidèles auditeurs, j'ai préféré d'abord arrêter de payer mes
tranches d'antennes pour mieux me concentrer dans la communication politique qui se veut
assez exigeante et absorbante.

Quel était votre statut à Galaxy FM ?

J'étais partenaire de la radio, c'est-à-dire, un professionnel de la communication sociale qui
verse de l'argent chaque 05 du mois, pour produire son émission chaque jour de lundi à
vendredi entre 14h et 16h. Je n'ai jamais fait partie des effectifs du personnel de Galaxy FM, qui
d'ailleurs, ne peut pas me payer. Je coûte assez cher.

Et que gagnez-vous dans ce type de partenariat ?

En vérité, je fais de la radio par passion, pas pour gagner de l'argent. Mon argent je le gagne
ailleurs et je travaille assez dur pour manger au quotidien, j'ai pas faim. Toutefois, dans ce
genre de partenariat, tout ce qui y est produit en terme de publicité me revient, même la radio
doit négocier avec moi pour communiquer dans mon espace.

Quelles sont vos contraintes dans ce cas ?

J'avais trois contraintes. Premièrement, le respect de l'éthique et la déontologie professionnelle
en matière de communication sociale. Deuxièmement, le respect de la ligne éditoriale de la
radio. Troisièmement, le versement à temps et chaque mois du montant exigé pour cette
émission qui, je rappelle, était une auto production.

Le manager général de Galaxy FM a signé un communiqué hier disant que vous ne faites
plus partie des effectifs du personnel de la radio et vous condamnant pratiquement. Une
réaction ?

J'ai lu ce torchon truffé de fautes et dépourvu de style et langage administratif hier, signé par un
garçon assez impulsif et famélique qui se serait retrouvé d'intelligence avec mes détracteurs
pour ternir mon image. Je n'en ai cure, car primo: Je n'ai jamais fait partie des effectifs du
personnel de Galaxy FM, j'en étais partenaire. Secundo: C'est moi qui décide Mardi le 03 Mai
dernier, de ne plus payer ma tranche d'antenne car je n'aurai plus assez de temps pour
produire quotidiennement mon émission et cet argent ira en brouse. Tercio: Ce cadet dans la
profession ne saurait avancer des motifs sans preuve et les preuves sont des faits, des
documents et autres...à charge, qu'il n'a pas présenté. Il s'agit là donc d'une calomnie et d'une
propension à nuire. Tout ça glisse sur moi comme de l'eau sur le dos du canard. Il reste mon
frère et mon confrère, malgré tout et je lui pardonne tout.

Un certain Ahmed Balla, journaliste en service à la télévision Bnews, a diffusé partout
sur les réseaux sociaux que vous avez été chassé de Galaxy parceque vous êtes
homosexuel et voleur, raquetteur, arnaqueur... Que lui repondez-vous ?

Une réponse du berger à la bergère qui ne saurait tarder. Mes avocats ont reçu ces captures
d'écran comme éléments de preuve et bientôt, la justice fera son travail. L'huissier de justice va
bientôt lui servir une citation directe qui portera la date de la première audience pour des motifs
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de diffamation par voies des réseaux sociaux, propagation de fausses nouvelles et injures
publiques. Mes épouses qui sont des femmes et non des hommes, lui apporteront souvent de
quoi manger en taule. Comme çà, je verrai comment Ernest Obama pourra le sauver des
mailles de la justice, lui-même qui a déjà maille à partir avec Paul Ayah Abime en justice.

Vous êtes convoqué au Conseil national de la Communication en début de semaine
prochaine. De quoi s'agit-il ?

Chose normale. La convocation n'est pas une sanction, encore qu'un vrai journaliste
d'investigation n'en saurait échapper. J'ai fait une dénonciation dans l'Arrondissement de
MBANDJOCK et quelqu'un s'est senti morveux, il est allé se moucher. Il est donc normal que
l'organe régulateur m'appelle pour en savoir plus. Encore que j'ai tous les documents
necessaires à la manifestation de la vérité. Je vais répondre présent au CNC mardi prochain.

Quels souvenirs avez-vous de la radio Galaxy FM ?

De très bons souvenirs. C'est une très grande radio supervisée par une brave dame
malheureusement veuve, dont le mari très entreprenant, a quitté très tôt ce monde pour
rejoindre le père céleste (Paix à son âme). Tout comme Gertrude Abessolo actuellement,
Evariste Abessolo était un grand homme. Pendant mon séjour à Galaxy FM, l'ambiance était
bon enfant, j'étais en odeur de sainteté avec mes confrères de la maison et surtout les
techniciens que je salue au passage. Le Chef de chaîne et moi vibrions en phase malgré
quelques lacunes acceptables, les auditeurs seront certainement sevrés, mais ils
comprendront. Mes invités également... le Comité central du Rdpc qui m'envoyait ses
communicants du lion chaque vendredi pour le débat politique contradictoire, sera informé de
cette pause médiatique que j'observe en ce moment, ainsi que les autres partis politiques qui
prenaient part au débat. Les invités du débat sprituel ont également été informés de cette
décision que j'ai prise. J'ai passé de très beaux moments à Galaxy FM et je ne regrette pas d'y
avoir fait un tour.

Après Galaxy FM, votre aventure se poursuivra où ?

Certainement dans un bureau ou dans un autre média. Je n'y pense vraiment pas encore. Je
suis assez concentré à donner le meilleur de moi sur le terrain politique où je communique pour
des candidats qui me sollicitent dans leurs ambitions à conquérir des postes politiques dans ces
opérations de renouvellements des organes de base du Rdpc. J'organise également la
communication des responsables politiques envoyés par le comité central du Rdpc à la tête des
commissions de contrôle. J'ai beaucoup à faire dans la Mefou et Afamba, dans la Mefou et
Akono, dans la Lekié et dans le Mfoundi.

Merci L'Activateur

C'est moi qui vous remercie.
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